

令和5年・9月30日



10月えんだより



引き続き暑かった9月も過ぎ、だんだん日が暮れる時間が早くなってきました。涼しい風も心地よく、これからは秋らしい過ごしやすい季節となって、子どもたちの大好きな公園での外遊びの機会も増えそうです。

さて、10月で今年度の折り返しを迎え、何より今年もあと3ヶ月となり月日が経つのを早く感じます。「実りの秋」を迎える、より多くの思い出を子供たちと一緒に作れるよう、毎日を大切に過ごしていきたいと思います。

お願い

欠席のご連絡は、9時までにお願い致します。

- ・9時過ぎから給食を作り始めるため
- ・9時を過ぎても欠席の連絡が無い場合は、確認の為、園より連絡をさせていただきます。

ご理解とご協力をお願い致します。

10月の行事予定

- 16日・避難訓練
- 19日・身体測定
- 30日・誕生日会
- 31日・ハロウィンパーティー



子どもたちの大好き絵本

- ・はらぺこあおむし
- ・だるまさんがころんだ
- ・ぼくのクレヨン
- ・わにわにさん

○あめ組○

先日、野菜スタンプをしました。野菜（小松菜・人参・玉ねぎ・オクラ・ゴーヤ・レンコン）を子ども達が手に取るといろいろな角度から見て楽しんでいました。野菜の匂いもクンクン。「わー！」「いいにおい！」「くちゃっ！」特に玉ねぎの匂いで盛り上がりました。子ども達が普段目にする野菜は、調理された物が多いと思います。野菜スタンプを楽しみながら身近な野菜を知り、親しむ事ができました。

友達がしている事も見ている事も気になるあめ組さん。給食のエプロンを着けるのをそっと手伝ってあげたり、苦手な野菜を一口食べているのを見ると「すごい！」と拍手してあげたり、ズボンに足が通らなくて困っている友達を手伝ってあげたり・・・優しい、優しいあめ組さん。心も育っているのを見て嬉しく思います。10月は、暑さも落ち着くので散歩へ行き、元気一杯遊びたいと思います。

○だいち組○

9月は、初めての参観がありました。子ども達は始め緊張している様子でしたが最後には慣れ、笑顔がたくさん見られました。子ども達の成長を少しだけですが、感じてもらえたかなと感じます。短い時間ですがご参加いただきありがとうございました。

だいち組では、お散歩に行くために帽子をかぶる・靴・靴下を履く練習を行っています。まだまだ始めたばかりですが、靴下をびよーんと引っ張って『うんしょっ』言いながら頑張っている姿がとっても微笑ましいです。

10月は、お散歩にてかけ身体をたくさん動かして遊びたいと思います。

9月のお気に入り【うた】とんぼのぬがね【絵本】おばけだじょ コップちゃん

○うみ組○

厳しい残暑が続いていましたが、朝晩涼しい風が少しずつ吹き、秋の気配を感じられるようになりました。

食事の時間になるとみんなソワソワ、保育士がエプロンを着け始めると食事コーナーに集まって来ます。手づかみで意欲的に食べる子や大きな口を開けて「早く食べさせて」と待っている子様々ですが、皆食事の時間が大好きです。発達に合わせて食事が出来るようにして行きたいと思います。

天気の良い日にはたくさん公園へ行き、秋の自然に触れて楽しみたいと思います。また、朝晩の冷え込みで体調を崩しやすくなるので、体調の変化には、十分に気を付けて過ごしていきます。9月の参観ご参加頂きありがとうございました。